

# DUVIVIER

1840

## CANAPES

### WELSH

Un cuir lisse, souple et épais à la fois au toucher sensuel et à l'aspect authentique. Il donne de la noblesse et de l'élégance au canapé.

Uniquement trempé dans un bain de colorants, c'est un cuir qui va se patiner comme les cuirs anciens.

C'est un cuir très tendance, très moderne par son aspect lisse, naturel et décontracté. C'est un cuir qui permet de vivre sans souci. Plus vous utiliserez votre canapé, plus vous le maltraiterez, plus il deviendra beau.

C'est probablement actuellement le plus beau cuir du monde

C'est un cuir qui vous ressemble, élégant et décontracté, qui n'a besoin ni d'entretien ni de précaution pour rester beau.

C'est le cuir des connaisseurs et des épicuriens.

*A smooth, supple yet thick leather and at the same time sensual to touch with an authentic appearance. It gives nobility and elegance to the sofa. In style and very modern with its smooth, natural and casual aspect. Only drum dyed, this leather will acquire a patina like ancient leathers. It allows you to live without concern as the more it is used, the more beautiful it becomes. It needs neither maintenance nor precautions taken for it to remain an object of beauty. Welsh is the leather of connoisseurs and epicureans, probably the most beautiful leather in the world.*

COLLECTION	Catégorie PRIX   PRICE category	APPELLATION LEGALE   DESCRIPTION	EPAISSEUR   THICKNESS	
WELSH	Cuir E   Leather E	Cuir pleine fleur, non pigmenté, plongé, aspect naturel Full grain non pigmented leather, drum dyed, natural aspect	2,2 mm	Tannerie REMY CARRIAT - FRANCE

